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Beratungsfolge Datum Behandlung 
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Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

in den Medien häufen sich die Bekenntnisse der Stadt Erfurt zur ICE-City. Passiert ist jedoch seit 

Jahren nichts Sichtbares. Die neuen ICE-Verbindungen sind inzwischen fertig gestellt. Vor einigen 

Monaten hieß es, dass nun in Bahnhofsnähe ein Hotel als erstes Teilprojekt der ICE-City entstehen 

soll. Die nötigen Genehmigungen sollen bereits vorliegen. Baumaßnahmen sind bisher keine am 

Standort neben dem bestehenden Hotel am Bahnhof zu erkennen. 

 

Ich bitte vor diesem Hintergrund um die Beantwortung folgender Fragen: 

 

1. Wann wird mit dem Bau des Hotels konkret begonnen? 

2. Liegen alle notwendigen Genehmigungen vor? 

 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

07.12.2017, gez. i. A. Hein   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Frau Walsmann, Fraktion CDU 
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